



Cabinet du président
Direction de la citoyenneté
et de l'information

Contacts presse

Jérôme Alemany
02 40 99 12 46

Virginie Brindeau
02 40 99 11 18

Marie Chardronnet
02 40 99 17 45

Nantes, le 10 août 2009

communiqué de presse

Patrick Mareschal rend hommage à Jean-Joseph Regent

Avec Jean-Joseph REGENT, disparaît un grand Nantais passionné du développement économique, social, culturel et environnemental du territoire de Loire-Atlantique et de la communauté d'hommes et de femmes qui s'y enracinent et le font vivre. Pendant ces trente glorieuses de la métropole nantaise, Jean-Joseph REGENT a beaucoup contribué à faire naître, porter et faire partager les réflexions prospectives sur la place de notre territoire dans l'économie monde du 21ème siècle. Sa méthode, développée notamment au sein du Club Kervégan, de confrontation des idées et des expertises dans un dialogue humaniste, démocratique, tolérant et progressiste a été féconde.

En rendant hommage à Jean-Joseph REGENT, le Conseil général de Loire-Atlantique veillera à ce que les pistes qu'il a ouvertes, les liens qu'il a créés soient poursuivis et développés.

Patrick Mareschal